



篤行慎思

進んで学ぶ子 やさしく助け合う子 元気でねばり強い子

令和6年度
井原市立木之子小学校
学校だより12月③

保護者や地域の皆様には、教育活動のいろいろな面でご理解やご協力をいただきありがとうございました。2学期は、いろいろな行事をたくさん行うことができました。子供たちのもっている良さが発揮されたり学びが深まったりしたと感じています。新たなことに会った時の期待感、課題を達成したときの成就感、友達との良いかわりで得た満足感など、いろいろな感情をもつことで心も育っていきました。今年一年のお子さんの成長を認め、ご家庭でのあたたかい声かけをよろしくお願ひします。

1月8日(水)の始業式には、元気な子供たちに会えるのを楽しみにしています。皆様、よいお年をお迎えください。

ペースランニング

12月5日から、火・木曜日の業間時間に、体力の向上と健康な体づくりをめざして、ペースランニングを始めました。この運動をきっかけにして、戸外でもしっかり遊び、寒さに負けない元気な体を作ってほしいと思います。



12/14 1年 むかしあそび

地域の方々や保護者の方々が小学校に来てくださり、昔ながらの遊びを子供たちに教えてくださいました。子供たちは、こままわしやけん玉など何度も挑戦してぐんぐん上達し、大喜びでした。大変お世話になり、ありがとうございました。



けん玉



おて玉



こま



竹とんぼ



おはじき

12/20 5年 ライスパーティー

5年生が育てたバケツ稲から収穫したお米を使って、ライスパーティーをしました。みんなで新米を炊いて「おにぎり」を作って、いただきました。バケツ稲では、もみまきから、田植え、稲の刈り入れ、脱穀までお世話になった佐能直樹さんを招待して、感謝の気持ちを伝えたり、稲を育てて分かったことなどを発表したりしました。子どもたちは、米作りの苦労と共に、新米のおいしさを体験することができました。佐能さんには大変お世話になり、ありがとうございました。

